
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     Que la paix soit avec vous tous ! 
 

Très chers frères et sœurs, telle est la première 

salutation du Christ ressuscité, le Bon Pasteur qui a 

donné sa vie pour le troupeau de Dieu. Moi aussi, je 

voudrais que ce salut de paix entre dans votre cœur, 

atteigne vos familles, toutes les personnes, où qu'elles 

se trouvent, tous les peuples, toute la terre. Que la 

paix soit avec vous ! 
 

C'est la paix du Christ ressuscité, une paix désarmée et désarmante, 

humble et persévérante. Elle vient de Dieu, Dieu qui nous aime tous 

inconditionnellement. (…) Dieu aime tout le monde. Le mal ne prévaudra 

pas. Nous sommes tous dans les mains de Dieu. (…)  
 

À vous tous, frères et sœurs de Rome, d'Italie, du monde entier, nous 

voulons être une Église synodale, une Église qui marche, une Église qui 

recherche toujours la paix, qui recherche toujours la charité, qui cherche 

toujours à être proche, en particulier de ceux qui souffrent. 
 

Notre Mère Marie veut toujours marcher avec nous, être proche de nous, 

nous aider par son intercession et son amour. Je voudrais donc prier avec 

vous. Prions ensemble pour cette nouvelle mission, pour toute l'Église, 

pour la paix dans le monde et demandons cette grâce spéciale à Marie, 

notre Mère. Ave Maria… 

Pape Léon XIV 
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8 mai 2025, jour de son élection - Extraits 



Pape Léon XIV : Pèlerin avec nous et berger pour nous 

 

Au milieu de l’année jubilaire, à la suite du retour à Dieu du pape François 

après une mission riche et féconde, nous sommes dans la joie d’accueillir 

le nouvel évêque de Rome, Léon XIV. Il nous a partagé : « Je suis fils de 

saint Augustin, qui a dit : “Avec vous je suis chrétien, pour vous je suis 

évêque.”. Demandons également cette grâce à Jésus qui nous a choisis 

pour porter du fruit à la gloire du Père (Jn 15,16). Quelle est cette grâce ? 

Celle d’ « être avec », avec Jésus, et de prendre soin par amour de ceux 

qui sont sur notre route. Quel est ce fruit ? Celui d’une paix partagée par 

un cœur qui a choisi courageusement d’aimer avec joie. Demandons cet 

amour de Jésus à l’Esprit-Saint en nous préparant à la Pentecôte. 
 

La Fête du Saint-Sacrement le jeudi 19 juin sera solennisée 

comme chaque année par la messe à la grotte de Vaux-sur-Sûre 

présidée par l’abbé Roger Kauffmann de Warnach. Elle sera 

suivie de la procession. Jésus se fait pèlerin au milieu de nous 

pour visiter et soutenir chacune de nos vies, de nos familles.   
 

Jubilé de la région Ardenne à la basilique de St Hubert, le 

lundi de Pentecôte avec notre évêque. Un rassemblement 

d’Eglise pour réaliser la démarche jubilaire à côté de chez soi. 

(Programme ci-après) 
 

Nous attendons du beau temps pour la messe en plein air à la 

chapelle du Sacré-Cœur entre Assenois et Salvacourt le 

dimanche 22 juin à 11h (voir ci-après). En ce lieu de mémoire 

de la Première Guerre mondiale, nous prierons pour la paix.  
 

Le mois de juin est également celui des examens. Merci aux grands-

parents en particulier qui invoqueront l’Esprit-Saint pour leurs petits-

enfants afin que la tête grandisse mais aussi le cœur où nous attend Jésus. 

 

 

 

  

 

 

Abbé Philippe Meyer 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 

 

présidée par l’abbé Roger Kauffmann 

de Wanarch 



Messe en plein air   
à la chapelle du Sacré-Cœur de Jésus 
Entre Assenois et Salvacourt  

(à côté du Ravel) 
 

Dimanche 22 juin à 11h00 
(A l’église d’Assenois si pluie) 

Messe chantée – Participation  

des enfants – Apéritif. 
 
 

Neuvaine à l’Esprit-Saint (du 30 mai au 8 juin) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Viens, Esprit Saint, en nos cœurs, 

et envoie du haut du ciel 

un rayon de ta lumière. 

 

Viens en nous, père des pauvres, 

viens, dispensateur des dons, 

viens, lumière de nos cœurs. 

 

Consolateur souverain, 

hôte très doux de nos âmes, 

adoucissante fraîcheur. 

 

Dans le labeur, le repos ; 

dans la fièvre, la fraîcheur ; 

dans les pleurs, le réconfort. 

 

Ô lumière bienheureuse, 

viens remplir jusqu’à l’intime 

le cœur de tous tes fidèles. 

Sans ta puissance divine, 

il n’est rien en aucun homme, 

rien qui ne soit perverti. 

 

Lave ce qui est souillé, 

baigne ce qui est aride, 

guéris ce qui est blessé. 

 

Assouplis ce qui est raide, 

réchauffe ce qui est froid, 

redresse ce qui est dévié. 

 

À tous ceux qui ont la foi 

et qui en toi se confient, 

donne tes sept dons sacrés. 

 

Donne vertu et mérite, 

donne le salut final, 

donne la joie éternelle. Amen! 

 

 

Séquence de Pentecôte 

 



Les enfants de la première Communion                                     

à continuer à porter dans la prière avec leur famille  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 



Qui est la pape Robert Francis Prevost ? 

Mais, par-delà ses premières paroles et ses premiers gestes, qui est ce 

pape Prevost ? Né le 14 septembre 1955 à Chicago, dans l'Illinois, un 

diocèse très vivant, son père est directeur d’école, d'ascendance 

française et italienne et sa mère est bibliothécaire, d’ascendance 

espagnole. Il a grandi avec ses deux frères dans la banlieue sud de 

Chicago. Il entre au noviciat de l'Ordre de Saint-Augustin (OSA) à 22 

ans et prononce ses vœux solennels à 26 ans. Une vocation jeune, mais 

déjà mûre. 
 

Titulaire d’une licence de mathématiques, d’une maîtrise de théologie 

et d’un doctorat en droit canonique, il est ordonné prêtre à l’âge de 27 

ans avant d’être envoyé comme missionnaire au Pérou en 1985. Le 

début d’une série d’allers-retours entre Amérique du Nord et Amérique 

latine. Deux ans plus tard, en effet, en 1987, il est rappelé par son ordre 

aux États-Unis pour s’occuper de la promotion des vocations et de la 

direction des missions.  

L’escale états-unienne 

ne dure qu’un an. 

Rapidement, il revient 

au Pérou où il dirigera, 

une décennie durant, le 

séminaire de Trujillo. Il 

s’occupera également 

d’une paroisse pauvre à 

la périphérie de la ville. 
 

Robert Francis Prevost est également un homme de gouvernance, qui 

a été élu prieur provincial de la province « Madre del Buon Consiglio » 

de l'archidiocèse de Chicago en 1999, puis prieur général des 

Augustins, ses frères lui renouvelant leur confiance deux mandats de 

suite. En 2014, retour à nouveau au Pérou : un an après son élection, 

le pape François le nomme administrateur apostolique du diocèse de 

Chiclayo, dont il devient évêque un an plus tard, puis administrateur 

apostolique de Callao en 2020. Il aura donc passé plus d’une vingtaine 

 



d’années en Amérique latine, où il développe une sensibilité sociale et 

une véritable attention à la pauvreté. 
 

« Ma vocation est d'être missionnaire » 

L’aventure curiale commence pour lui en 2023, lorsque le pape 

François lui confie, à Rome, la direction du Dicastère pour les évêques. 

Il prend alors la suite du cardinal Marc Ouellet, et sera fait cardinal 

quelques mois plus tard. Dans une interview accordée au directeur 

éditorial du Dicastère pour la communication au Vatican, Andrea 

Tornielli, il déclare alors se considérer toujours comme « un 

missionnaire ». 
 

« Ma vocation, poursuit-il, comme celle de tout chrétien, est d'être 

missionnaire, d'annoncer l'Évangile là où l'on se trouve. Ma vie a 

certes beaucoup changé : j'ai la possibilité de servir le Saint-Père, de 

servir l'Église aujourd'hui, ici, depuis la Curie romaine. C'est une 

mission très différente de celle que j'avais auparavant, mais c'est 

aussi une nouvelle occasion de vivre une dimension de ma vie qui a 

toujours consisté à répondre “oui” lorsqu'on me demandait de rendre 

service. C'est dans cet esprit que j'ai conclu ma mission au Pérou, 

après huit ans et demi comme évêque et près de 20 ans comme 

missionnaire, pour en commencer une nouvelle à Rome. » 
 

C’est ce « oui » du service que celui qui a été créé cardinal par François 

en septembre 2023 – l’un des derniers consistoires du défunt pape – a 

redit aujourd’hui quand plus des deux tiers de ses pairs ont décidé de 

l’élire pape. (Source : Lavie.fr) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En accompagnant 

comme cardinal 

le pape François 

au Luxembourg 

et en Belgique en 

septembre 2024, 

le nouveau pape 

Léon connait déjà  

bien notre pays ! 
(Photo: 1RCF.be) 



Pèlerinage Jubilaire à la basilique de St Hubert 

Lundi de Pentecôte 9 juin 

10h : Enseignement + Confessions 

11h : Messe présidée par mgr. Warin 

         suivie de l’apéritif et du repas tiré du sac 

14h : Démarche jubilaire (fin vers 15h) 
 

Parenthèse musicale de Rosières : Concert 
 

Dimanche 1er juin à 10h à l’église de Rosières  

    Michel Jaspar au Piano 

 
 

11h : Messe dominicale  
 

Lundi de la Kermesse : 10h30 Messe et bénédiction des tombes 
 

Lundi 2  à Villeroux 

Lundi 2  à Hompré 

Lundi 9 à Assenois 

Lundi 16 à Morhet 

Lundi 23 à Sibret 

Lundi 30 à Nives 
 
 

 

Collecte particulière du mois à la messe dominicale                   
 

Sa 31 mai et Di 1er  juin : Dimanche des Médias 
 

Mariages 
Samedi 14 juin à 14h30 à Sibret, Lindsay Patar et Ludovic Techy 

Samedi 28 juin à 14h30 à Vaux/Sûre, Cynthia Chainnieaux et Thibaut Noël 
 

 

Funérailles                                             Nous gardons dans nos prières : 
 

Emile Schmitz, décédé le 8 mai à l’âge de 75 ans (Sibret) 
 

 

Préparation au Baptême          mercredi 11 juin                      S’inscrire                       
 

Accueil (Presbytère)

Soyez les bienvenus pour vos demandes (baptême, info caté, visite,…) 
 

Abbé Philippe Meyer 

Place du Marché, 5 Vaux-sur-Sûre 

tel : 0493 83 48 76 

mail : meyer.philippe@live.be  
 

 

 

Abbé Charlemagne Tiebrey 

Remoiville, 8 

tel : 0466 17 58 37 

mail : abbcharlemagne@yahoo.fr 
 

 

 
         Faceboook  

‘Eglise Info Secteur Vaux-sur-Sûre’ 

 

 

 

 

 

 

 

Site : lavoix.be 
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